

# Emploi et diversité

Rédigé le 22 mars 2016



**A l'occasion de la journée internationale de lutte contre le racisme, BePax était l'invité d'Arabel pour parler de la campagne Un bon travailleur est un bon travailleur, mais également de racisme et de discrimination à l'embauche.**

Ce lundi 21 mars, c'est la journée internationale pour l'élimination des discriminations raciales. BePax, en partenariat notamment avec la secrétaire d'Etat à l'égalité des chances, Elke Sleurs, a choisi cette date symbolique pour lancer une campagne qui cible les discriminations à l'emploi, intitulée « Un bon travailleur est un bon travailleur ».

Edgar Sczoc, chargé de projet au sein de BePax, était l'invité de l'édition de la rédaction, pour parler de cette campagne, mais également de racisme et de discrimination à l'embauche.



Avec le soutien de la  
Fédération Wallonie-Bruxelles

Ed resp : Ghalia Djelloul  
Chaussée Saint-Pierre, 208  
B-1040 Bruxelles  
Tél : 02/896 95 00  
info@bepax.org  
www.bepax.org  
IBAN : BE28 7995 5017 6120